

Kurz mal abtauchen ...

Erich Kux und Maria Schlair-Kux reisen für ihr Leben gern. Doch ihr liebstes Reiseziel liegt nur einen Kilometer von ihrem Zuhause in Kremsmünster entfernt: ihr eigenes microHOME als Wohlfühl- und Ruheoase.

„Unser zweites Zuhause ist einfach eine Perle, aber sehen Sie selbst!“ Die Augen von Maria Schlair-Kux beginnen zu leuchten, als sie durch das microHOME und die Außenanlagen führt. Vor fünf Jahren hat sich das Ehepaar einen Wohntraum erfüllt und eine eigene Oase der Ruhe gebaut oder besser gesagt: bauen lassen. „Eines der großartigen Dinge war, dass das Bauunternehmen Genböck Haus alles so reibungslos umgesetzt hat, wir mussten uns kaum darum kümmern“, erzählt Erich Kux.

Wenn das Gute so nah liegt

Unauffällig schmiegt sich das etwa 67 Quadratmeter große microHOME des Ehepaars Kux in das Hanggrundstück, auf dem es gebaut wurde. Rund um das liebevoll dekorierte Haus blühen Hortensien, Schmetterlinge flattern durch den lilafarbenen Lavendel. Auf der Terrasse steht ein



Erich Kux und Maria Schlair-Kux

Pool, dahinter zieren Zitronenbäumchen die Steinmauer, die Pool und Garten voneinander trennt. Wie die Idee für ein microHOME entstand? „Wir wollten für unser schönes Grundstück ein kleines, feines, schlüsselfertiges Ferienhaus mit Pool, in dem wir abschalten und uns erholen können“, erzählt Erich Kux. Das pensionierte Ehepaar führte lange Zeit ein Hotel im Zentrum von Kremsmünster. Auf der Suche nach einer geeigneten Baufirma seien sie bis nach Stuttgart gefahren, bis sie auf Genböck Haus aufmerksam wurden. „Genböck war sympathischer als alle anderen Baufirmen, die wir kennengelernt haben. Wir haben Genböck-Häuser, microHOMES und die Produktion besichtigt, das Konzept hat uns total angesprochen, die Mitarbeitenden waren sehr freundlich und kompetent. Die Geschäftsführung persönlich hat sich um unsere Anliegen gekümmert“, so Erich Klux. Ein weiterer Pluspunkt: die geografische Nähe zum Unternehmen und der natürliche und nachhaltige Baustoff Holz, mit dem Genböck seine Häuser errichtet.

Home to go? Place to be!

In der Planungsphase konnte man sich in allen Farben, Materialien und Varianten – von der Haushülle bis zum Fußboden und Badezimmer – alles individuell aussuchen. Die Freude war groß, als das fertige microHOME mit einem Spezialtransporter auf das Grundstück gebracht, aufgeklappt und innerhalb weniger Stunden aufgebaut wurde. Wasser, Strom und Kanal wurden im Vorfeld zentral über einen Anschlusskasten verbunden



und die erforderlichen Erdarbeiten für den Aufbau des microHOME entsprechend durchgeführt. „Wir konnten es selbst kaum glauben, dass alles so schnell und unkompliziert ging. Plötzlich war unser neues Traumhaus da und musste nur noch fertig eingerichtet werden“, erzählt Maria Schlair-Kux. Das Tiny House wird ganzjährig genutzt, im Winter sorgen eine Infrarotheizung und ein Kamin für wohlige, kuschelige Wärme.

„Der Holzriegelbau schafft ein ausgeglichenes, angenehmes Raumklima“, berichtet das Ehepaar. Mit einer hübschen Küche, einem großzügigen Wohn- und Essbereich, Schlafzimmer, Bad, Abstellraum und WC habe man alles, was zu einem gemütlichen Zuhause gehört. „Die Raumaufteilung ist sehr praktisch und gelungen und wir genießen es, unsere Freizeit auf kleinerem Raum zu verbringen. Das minimalistische Wohnen lässt uns besser zur Ruhe kommen“, schwärmt Maria

Schlair-Kux. Das Haus ist leicht sauber zu halten, macht wenig Arbeit und ist gerade in Zeiten hoher Energiekosten ein wahrer Segen.

„Wenn uns das Fernweh mal wieder für längere Zeit packen sollte, könnten wir mit unserem Haus auch nach Spanien auswandern“, scherzt Erich Kux. Denn dank eines Klappmechanismus kann das Tiny House mit einer Wohnfläche von bis zu 67 Quadratmetern mit nur einem Transport weiter transportiert werden. Ambitionen in diese Richtung sind derzeit aber nicht zu spüren. „Wir sind rundum zufrieden: Mit dem Haus, der Lage, den Nachbarn, es ist einfach toll. Wir genießen unsere Zeit hier sehr. Und wir würden es genauso wieder bauen.“

Wohnen am Puls der Zeit: das microHOME

Wenn es um die vielfältige Nutzung des microHOME geht, sind der Kreati-

vität keine Grenzen gesetzt. Egal, ob als Wohn-, Arbeits- oder Feriensitz, die Möglichkeiten von microHOMES sind so bunt wie die Lebenskonzepte ihrer Bewohner:innen selbst.

Fakt ist: microHOMES sind kompakt, praktisch, schnell aufgestellt und auch rasch umgesiedelt. Der nachhaltige Baustoff Holz schafft ein angenehmes Raumklima in den kleinen Häusern, die als smarte, mobile Wohnlösungen für Singles, Paare oder Kleinfamilien, als Wochenend- oder Ferienhäuser in der Natur genutzt werden können. Darüber hinaus eignen sie sich als Arbeitsräume, Gästehäuser, Ateliers oder Yogastudios. Die Größe von 20 bis etwa 80 m² und die effiziente Raumgestaltung ermöglichen eine flexible Nutzung und eröffnen individuelle Lebenskonzepte, die sich den Bedürfnissen und Wünschen der Bewohner:innen anpassen. Nachhaltig, smart und individuell – minimalistisches Wohnen in einem microHOME trifft somit den Zeitgeist auf den Punkt.

KONTAKT

Genböck Haus

Genböck & Möseneder GmbH
Niedernhaag 32 | 4680 Haag/H.
Tel. +43(0)77 32 / 36 51-0
info@genboeck.at
www.genboeck.at

Musterhäuser:

Zentrale Haag/H., Haid, Eugendorf,
Blaue Lagune Vösendorf, Poolpark
Koppl

Folgen Sie uns auf Youtube,
Facebook, Instagram, Pinterest